
 

 

                       Митиной Г.Н. 
 

                           g.mitina@gazprom-auto.ru 
                           lpm8937@yandex.ru  

 
 

Уважаемая Галина Николаевна! 
 
 

В ответ на Ваше обращение по вопросам, связанным с перебазированием 

Кожуховского приюта для безнадзорных животных, сообщаю. 

Вы можете найти всю имеющуюся информацию касаемо перебазирования 

приюта на сайте https://golovchenkoline.ru/appeals/401.  

По существу поставленных Вами вопросов хочу отметить следующее. 

1. «Контроль за строительством и сдачей в эксплуатацию» нового приюта. В 

письме подрядчика ООО «ЦРСР» от 07.07.2022 № 04-02/02 содержится 

информация о том, что «на земельном участке с адресным ориентиром:  

пос. Краснопахорское, вблизи д. Чириково, общей площадью 3 га, на основании 

Договора о размещении некапитальных объектов от 26.01.2022  

№ 01-17-1/22 осуществляется монтаж некапитальных сооружений, 

предназначенных для содержания животных». В соответствии со статьей 55 

Градостроительного кодекса Российской Федерации «разрешение на ввод объекта 

07.12.2022    №  07-04-12533/22 

 На №   

Московская городская Дума № 07-04-12533/22 от 07.12.2022
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в эксплуатацию представляет собой документ, который удостоверяет выполнение 

строительства, реконструкции объекта капитального строительства…». Таким 

образом, оформления разрешения на ввод нового приюта в эксплуатацию не 

требуется. 

2. Обеспечение нового приюта инженерно-коммунальной инфраструктурой. 

14.11.2022 Департамент инвестиционной и промышленной политики города 

Москвы, ответственный за реализацию проекта, сообщил, что «завершены работы 

по всем пунктам Технических условий № 117539-01-ДО от 14.06.2022 по 

технологическому присоединению Объекта к сетям электроснабжения по 

Договору №117539-01-ДО от 07.04.2022 с АО «ОЭК»». Что касается 

водоснабжения: 22.11.2022 лично посетил приют с целью мониторинга работ по 

водоснабжению. Весь цикл мер по водоподготовке проводится прямо на 

территории приюта, качество воды соответствует всем нормативам и 

подтверждено лабораторными исследованиями. 

Кроме того, 06.12.2022 ГБУ «Автодор ТиНАО» (балансодержатель нового 

приюта) сообщил, что «в целях обеспечения нового имущественного комплекса 

водоснабжением, 18.11.2022 между АО "Мосводоканал" и ГБУ "Автодор ТиНАО" 

заключен контракт холодного водоснабжения через присоединенную 

водопроводную сеть из централизованных систем холодного водоснабжения. 

Учитывая применение дополнительной водоподготовки, поступающая на 

территорию нового приюта вода соответствует нормативам, предъявляемым к 

питьевой воде». 

3. «Контроль общественности за состоянием животных». В ходе личного 

приема 18.11.2022 Вы упомянули, что имеете удостоверение общественного 

инспектора в области обращения с животными. Согласно приказу Минприроды 

России от 12.08.2020 № 591 «Об установлении порядка организации деятельности 

общественных инспекторов в области обращения с животными, порядка 

взаимодействия таких инспекторов с органами государственного надзора в области 

обращения с животными, порядка выдачи удостоверения, и его формы», 

общественные инспекторы в области обращения с животными имеют право 
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самостоятельного доступа на территорию приюта для животных и в его 

помещения. Не вижу препятствий для осуществления Вами контроля за 

состоянием животных после открытия приюта. 

4. «Организация транспортных маршрутов к приюту». В настоящее время до 

приюта можно добраться одним маршрутом общественного транспорта, 

курсирующим по расписанию. Как сообщает Департамент транспорта и развития 

дорожно-транспортной инфраструктуры города Москвы, организация новых 

маршрутов автобусов не планируется. Также не планируется и расширение 

действия сервиса «По пути» в сторону приюта. Вместе с тем при росте 

пассажиропотока на линии Департамент готов вернуться к рассмотрению данного 

вопроса. 

Обратился в Департамент транспорта с дополнительной аргументацией 

касаемо необходимости уже сейчас начать реализацию планов по организации 

дополнительных маршрутов к приюту в связи с его скорым заселением. 

5. «Кто и как будет производить транспортировку животных». Позиция 

Департамента инвестиционной и промышленной политики города Москвы: 

«перевозка будет осуществлена в строгом соответствии с правилами и нормами». 

Также запросил актуальную информацию по данному вопросу в 

Департаменте жилищно-коммунального хозяйства города Москвы. 

6. «Анализ почвы приюта на содержание вредных веществ в ней из-за 

близости полигона ТБО «Малинки»». На мой взгляд, необходимость в проведении 

данного мероприятия отсутствует, поскольку заместитель Мэра Москвы в 

Правительстве Москвы Бирюков П.П. сообщал, что земельный участок с 

кадастровым номером 77:22:0000000:621 (на котором возводится приют) в границы 

проведения аварийно-восстановительных мероприятий и законсервированной 

распоряжением № 727 территории полигона ТБО «Малинки» не входит. 

7. Повторный запрос в ООО «ЦРСР» о предоставлении проектной 

документации на возведение объекта был направлен 07.12.2022. 

8. «Направление других запросов волонтеров и общественности в различные 

инстанции»: в соответствии с частью 1 статьи 9 Федерального закона от 02.05.2006 
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№ 59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации» 

обращение, поступившее в государственный орган, орган местного 

самоуправления или должностному лицу в соответствии с их компетенцией, 

подлежит обязательному рассмотрению. Готов в рамках депутатских полномочий, 

установленных Законом г. Москвы от 13.07.1994 № 14-60 «О статусе депутата 

Московской городской Думы», при необходимости взаимодействовать с 

соответствующими органами государственной власти, органами местного 

самоуправления, организациями и общественными объединениями (п. в) части 2 

статьи 8 данного Закона). 

 
 
 

Депутат Московской  
городской Думы                В.В. Головченко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Кутахова Татьяна Сергеевна  
(495) 957-03-62 
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